
REQUERIMENTO
N.º655/11

“Solicita  ao  Executivo,  por  meio  da  Secretaria  de 
Cultura  e  Turismo  (Sectur),  informações  sobre  a 
possibilidade  de  São  Sebastião  receber  navios  de 
cruzeiros nessa temporada”. 

Senhor Presidente,

Considerando  que  está  sendo  iniciada  a  temporada 
2011/2012 de cruzeiros marítimos pela costa brasileira e que as cidades de 
Ilhabela  e  Ubatuba  já  contam  com  programação  de  paradas  a  partir  de 
novembro;

Considerando que São Sebastião já recebeu cruzeiros, 
em caráter experimental, e tem todas as condições, em função do calado de 
seu porto, de ser parada de transatlânticos, o que contribuiria para fomentar 
o turismo local; 

                                   É que:

   O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em 
vigor,  REQUER seja  oficiado  ao  Exmo  Prefeito  Ernane  Primazzi  e  à 
secretária de Cultura e Turismo, Marianita Bueno, para informar á esta Casa 
de Leis o que segue:

a) Existe  a  possibilidade  de  São  Sebastião  receber 
cruzeiros marítimos ainda nessa temporada 2011/2012 
que  está  sendo  iniciada  pela  costa  brasileira,  a 
exemplo  de  Ubatuba  e  Ilhabela  que  já  contam  com 
escalas definidas?

b) Qual o andamento das tratativas entre a Prefeitura e 
operadoras de cruzeiros marítimos, que vinham sendo 
feitas desde o ano passado, para que São Sebastião 
possa também ser considerada como parada oficial de 
transatlânticos? 

Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, Sala Vereador Zino 
Militão dos Santos, 01 de novembro de 2011.
                               



José Reis de Jesus Silva
REIS

VEREADOR


	“Solicita ao Executivo, por meio da Secretaria de Cultura e Turismo (Sectur), informações sobre a possibilidade de São Sebastião receber navios de cruzeiros nessa temporada”. 
	                                   É que:


